



高瀬中だより

郡山市立高瀬中学校
2020年 8月21日(金)
《第18号》文責:校長 草野 仁

2学期スタート 各種大会で高瀬中活躍!

困難に負けずにやり抜く2学期に



20日(木)に第2学期がスタートしました。

生徒は皆、連日の猛暑の中、部活動や受験に向けた勉強等に一所懸命に取り組むなど、充実した

夏休みを過ごすことができたようです。

また、休み中、保護者の皆様のご家庭でのお声掛け等により1件の事故もありませんでした。紙面を借りて御礼申し上げます。ありがとうございました。

始業式では、各学年を代表して菅野優伍さん(1年)、菊田理瑚さん(2年)、鈴木佑菜さん(3年)が、夏休みの反省と2学期の抱負をとてもしっかりと発表してくれました。式辞で私は、2学期も困難な状況は続くが、最後まであきらめずにやり抜く力を身に付けてほしいと話しました。生徒指導主事の日黒先生からは、夏休み明けは心身の不調をきたす生徒が増えることから、悩みや心配を抱え込まずに、必ず親や先生に相談するようとの話がありました。

2学期も、全教職員で生徒一人一人の理解に努めながら、指導・支援を行っていきます。

栄光の記録

《郡山市中学校学年別ソフトテニス大会(2年生大会)》

- 男子個人戦
1位:樋口・吉田ペア 2位:力丸・菅野ペア
3位:遠藤・菊田ペア
- 女子個人戦
1位:伊藤・須佐ペア 2位:関・棚橋ペア

始業式前に市中学校学年別ソフトテニス大会(2年生大会)において入賞を果たした選手の皆さんの全校表彰を行いました。選手の皆さんおめでとうございます。

生徒会活動「のぞみ祭に向けて」



生徒会本部役員は夏休み中に「のぞみ祭」に向けての準備に取り組みました(写真左)。

2学期始業式後には、本部役員がビックアート作製について全校生に協力を依頼しました。全校生の夢がデザインされた素晴らしいビックアートになりそうです。

夏休み中、各部活動は活動計画に従い、限られた時間の中で集中して練習等に取り組みました。

運動部は各種大会にも参加し、ソフトテニス部は、郡山市中学生学年別ソフトテニス選手権2年生大会で男子個人戦1~3位、女子個人戦1、2位独占の素晴らしい活躍を見せてくれました。野球部も東北新人野球大会で、緑ヶ丘中、郡山七中、富田中と並みいる強豪を破り、見事決勝戦進出を果たしました。決勝戦は、明日、ふるさとの森野球場で、小原田中と対戦します。

《東北中学校TSCソフトテニス大会8/1・2》



男子個人戦で吉田・橋本ペアがベスト16位、樋口・影山ペア、力丸・富塚ペアもベスト32位の好成績を収めました。

男子団体戦は、初戦の花巻中をストレートで下したものの、2回戦の山形四中戦は、惜しくも敗退となりました。

《郡山市中学校ソフトテニス強化リーグ(夏季大会)8/4》

男子団体戦、女子団体戦共に全勝し、男女それぞれ1部リーグ入りを果たしました。

《郡山市中学生年別ソフトテニス大会(2年生大会)8/7》

男女共に圧倒的な強さを見せ、男子は樋口・吉田ペアが1位、力丸・菅野ペアが2位、遠藤・菊田がペア3位と上位独占。女子も伊藤・須佐ペアが1位、関・棚橋ペアが2位入賞を果たしました。



《東北新人野球大会8/8・9》

1回戦13-0(対緑ヶ丘中)、2回戦7-0(対郡山七中)、準決勝5-1(対富田中)と並みいる強豪を破り、明日、22日、小原田中と決勝を戦います。(8:30ふるさとの森)

《県中地区卓球選手権大会(カデットの部)8/11》

これまでの練習の成果を発揮し、男子は菅野選手、女子は米田選手、上石選手、植田選手、山根選手が決勝トーナメントに進出を果たしました。

中体連新人大会に向けてとてもよい経験となりました。

《TSC郡山ソフトテニス研修大会8/18》

男女共に全戦全勝。中体連新人大会支部大会でも、男女団体戦、個人戦で優勝を狙えます。



